

松山市立興居島中学校（2学年）

令和7年7月23日(水)～25日(金)、12月8日(月)、9日(火)



興居島中学校2年生7名が10か所の事業所等において、職場体験学習に取り組みました。サービス業、農業等で、働くことの大切さや意義について考えることができました。

<生徒感想>

(サービス業) 接客業では、コミュニケーション能力、作業効率、人間性が大事なのだと感じた。スタッフ一人一人が自分の仕事に責任を持ち、挨拶や返事などの基本的なことをしっかりと行うことにより、お店の印象がよくなるのだと思った。職場体験学習で学んだことを学校生活でも生かしていきたい。

(農林水産業) みかんの収穫は家でしているので、誰よりも多く採りたいという気持ちで作業を行った。2日目にした袋掛けは、経験したことがなかったが、2、3回で慣れてできるようになった。自分の家はビニールハウスでの栽培なので、今回露地栽培のことを知ることができてよかったです。自分にとって、父の仕事の跡を継ぐためのよい体験になった。

<受入事業所等感想>

職場体験学習では、作業に一生懸命取り組んでくれた。将来の働き手が育つききっかけとなればと思う。

